
EL SECRETO, EL SECRETO DE LA VIDA ES ENTENDERSE A SÍ MISMO.

Página 1 de 5

CCEENNTTRROO DDEE EENNSSEEÑÑAANNZZAA DDEE CCIIEENNCCIIAA EESSPPIIRRIITTUUAALL ““EELL PPOODDEERR DDEE LLAA SSAABBIIDDUURRÍÍAA”” AA.. CC..
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS

FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl  y  www.facebook.com/ensenanzacristica/

************************************************************************************

LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 30 de enero de 2022
Canal: José Luis Sánchez Acosta

EL SECRETO, EL SECRETO DE LA VIDA ES ENTENDERSE A SÍ MISMO. PARA QUE PUEDAS ENTENDER
EL FUNCIONAMIENTO DE TODO, EL SECRETO ES ENTENDERTE CÓMO FUNCIONAS EN ESTE

CUERPO Y EN LA VIDA, ASÍ PODRÁS SABER DEL UNIVERSO Y DE LAS COSAS QUE OS PASAN EN TU
TIERRA.

[20220130] Amados hermanos míos, la paz sea entre vosotros y que la belleza divina salga de
vuestros corazones. Has venido hasta aquí, han venido hasta aquí, Yo os les digo, encuentra el placer
divino en ti mismo, sácalo de ti mismo y vivan con este gozo, con esta alegría. Porque son vosotros
los que puedes hacer tu vida, los que puedes crear un nuevo mundo en vuestra existencia, hacerla
visible, porque deben seguir haciendo lo visible, porque para eso están en este cuerpo, están en esta
tierra.

Lo más importante de aquí de este universo, de este mundo donde estás, lo más importante es darse
cuenta totalmente para que vosotros comiences a hacer una nueva vida aquí en tu cuerpo donde
vosotros estás. Porque, de cierto les digo, que tanto tiempo has vivido aquí en esta tierra y estás
perdido, te has perdido y no te has podido encontrar, saber que en vosotros está la vida y está la
muerte. Y vosotros estás aquí, has ejecutado todo esto, pero con una embriaguez que vosotros has
creído donde existen las lagunas mentales. Pues entonces Yo les digo, mis bien amados, no creas de
vuestra mente nada, cree que vosotros tienes el alma y que de ahí nace todo, porque aquí en tu
mente solo están todos los recuerdos vividos, todas vuestras existencias aquí en esta tierra en la que
has estado. Y esto, dejas que vuestra mente te haya ser, te haya comprendido que eres un niño, un
niño que está sujeto y que lo ha tenido sujeto durante tantos y miles de años. Hoy Yo te sigo
diciendo, ya no creas así, ya no, mis bien amados, ya no creas en nada de afuera, no creas que todo
viene de afuera, porque nunca ha sido así, has creído, sí, toda la vida así. Pero Yo os digo a
vosotros, nada ha sido así, todo ha sido de adentro a afuera, pero todo. Pues entonces hoy tienes
que entenderte que tú eres el responsable de todas tus existencias, de todo lo que hay en esta tierra,
solo tú eres responsable de aquello que vive contigo erróneamente.

Comiencen hoy, hoy debes de creerte que estás en el punto exacto, en el punto donde vosotros
defines dentro de lo real y lo no real, pues entonces asegúrate bien, créete bien que eres el SER, el
SER aquí en este mundo, en esta heredad, en esta tierra, esta tierra y cree que has vivido por todos
los tiempos, porque vosotros eres el SER eterno, lo único que no es eterno en vosotros son todas tus
creencias, todas tus creencias, éstas no son eternas, éstas son pasajeras, todo. Pues he aquí, hoy tienes
que salirte de creencias tuyas, bajo tu propia ignorancia, como también de las creencias que otros
han impuesto en vuestra mente. Amados míos, porque es solo un darse cuenta, pues solo dense
cuenta de lo absoluto que eres en la vida, eres en las cosas; solo dense cuenta que vosotros han sido
los creadores de vuestras cosas y esto lo digo a vosotros para que entonces comiences a rectificar,
como SER que son, y comiences a darle sanidad a tu cuerpo, porque vuestro cuerpo sufre por todos
los pasajes que has vivido en esta tierra.
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Porque vosotros no son nuevos, no son de hoy, vosotros eres el de siempre, eres el para siempre, lo
has sido, lo eres, lo serás siempre. Y que tu estancia en este cuerpo donde estás, Yo os digo, vengo a
ti como en todos los tiempos, vengo a llamarte la atención para que hoy mismo renazcan, hoy
mismo puedas ser como una planta sembrada sobre la tierra y comience su evolución. Así también
puedas ser vosotros hoy mismo y puedas creerte como el SER UNO, como el SER creador de
vuestras formas. Porque Yo os les digo, solo tú has creado todos los pasajes de tu vida en esta tierra,
solo tú has vivido lo que habéis querido vivir en esta tierra y en este cuerpo. Pues solamente dense
cuenta que vosotros eres el creador de todas vuestras cosas, solo tú eres Creador, siempre has sido
Creador, lo eres y siempre lo serás. Porque vosotros, eres el creador de tu propia existencia aquí en
este mundo, en esta tierra. Amados míos, solo dense cuenta, dense cuenta y entonces para comenzar
a restaurar vuestro propio cuerpo.

Porque Yo os les digo, todo lo que hay aquí, todo lo que existe para vosotros, todo esto es tan solo
las formas equivocas de vuestras vidas, del presente momento, porque vosotros se perdieron, se
embriagaron de las aguas oscuras y entonces hoy las viven y no te das cuenta que TÚ MISMO ERES
EL TODO, te has perdido tanto que vosotros no crees que vosotros mismos eres el médico de
vuestro propio cuerpo y lo eres, mis bien amados, lo eres. Solo que cambiaste tu fe, solo es que
quisiste andar en los caminos oscuros y entonces eso te ha hecho olvidar, te ha hecho un niño, un
pequeño. Pero hoy, este momento aprécialo, si vos se aprecian, podrás apreciar este momento, si
vos te crees podrás vosotros creer hacer este momento tuyo.

Es pues, vosotros no son carne, no son cuerpo, vosotros vives en un cuerpo, el cuerpo, este cuerpo
es inerte sin vosotros; cuando de este cuerpo se va la vida, este cuerpo no tiene vida. Pues he aquí,
hermanos míos, solo dense cuenta que vosotros eres la vida aquí en este cuerpo y que has hecho y
que has andado en esta tierra. Hoy reconócete como el pleno creador de ti mismo, reconócelo.
Porque de cierto os te digo, que todo vive en ti, si hoy en este tiempo solo has creído, como ves el
tiempo, si has creído en todo lo vil de este tiempo, pues de estas cosas tendrás y harán de ti, como
SER, niños enfermos. Y vosotros tienes que soltare y llegar a descubrirte que eres el poder, que eres
la vida, que eres quien decides cualquier cosa para estar. Desgraciadamente vosotros has elegido una
vida amarga, cruel, sin direcciones y entonces viven y cada quien está viviendo su mundo, lo que ha
formado con su fe. Porque vosotros vives un vida irreal, porque vosotros, siendo SERES poderosos,
SERES de luz, vives en la oscuridad y dices que vosotros estás sufriendo, todo esto porque vosotros
lo han hecho.

Hermanos míos, hoy puedes, hoy vosotros puedes cambiar el ritmo de vuestras vidas, lo puedes
hacer; pues háganlo, háganlo, hermanos míos, porque es parte del reino, es parte del nuevo mundo
que debes vivir vosotros, vívanlo. De vosotros dependen todas las cosas, si en vosotros no está la
alegría, es porque la habéis convertido en tristeza, si en vosotros no está la sanidad autentica, es
porque no te has creído como el SER, como el SER que no sufre, que no tiene nada, es porque
vosotros habéis creído en el sufrimiento. Hermanos, es porque no te has dado cuenta que tú eres
quien cambias las cosas en vuestro mundo, ahora cambien.

Vosotros eres el SER y tienes toda la cualidad de hacer este momento diferente, pues háganlo, mis
bien amados, háganlo, saquen de dentro de vuestro corazón que eres el poder, que eres el SER
cambiando vuestros ánimos. Entonces esto será diferente, todo esto está así por vosotros, la vida
está así porque vosotros la has hecho así, cámbialo, créete, créete que eres el SER UNO aquí en
vuestro cuerpo y que es tu cuerpo y envíale a tu cuerpo, transmítele de tu poder, de lo que tú eres.
Entonces este cuerpo siendo tuyo totalmente, ha de vivir como vos vivas, así como hoy vive. Hoy
sientes lo incierto entre tú y tu cuerpo, sientes que tu cuerpo no está bien, está enfermo. No es tu
cuerpo, eres tú la vida, eres tú el SER que estás aquí y tú SER te has convertido, has convertido tu fe
en la no fe, tu amor en el no amor. De esto le has dado a tu cuerpo y por eso vuestro cuerpo
entonces sufre, pero esto no ha venido de afuera, no viene de afuera, esto viene de dentro de tu
corazón, fluye. Yo os les digo, mis bien amados, no hay nada que pueda afectar a tu cuerpo de
afuera, nada, nada, hermanos amados. Eres tú quien lo has afectado a vuestro cuerpo, solo tú lo has
afectado, tú lo detienes, tú le das una vida como tú estás viviendo.
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Hermanos, entonces es tiempo de vosotros levantarse, levantarse y vivir como Dioses que son,
porque vosotros son Dioses, aunque vuestra mentecita vea imposible esa posibilidad, esto real,
vosotros son Dioses, y te tienes que ver, sentir, oír, oler para que vosotros seas el que así, con toda
la claridad, puedas darle a tu cuerpo lo que más necesitas para estar. Es tiempo que salgas de
vuestros engaños de ti mismo, porque crees en lo de afuera y nada de afuera hay, nada, lo malo no
viene de afuera, ni lo bueno viene de afuera, son dos cosas que están en tu corazón, en tu alma. De
acuerdo a como vos vengas de todo tu tiempo, así has de manifestarte aquí en este presente
momento; y así has de manifestar vuestro cuerpo, salud o enfermedad, de acuerdo a las turbaciones
de vuestra conciencia que vengas arrastrando. Yo vengo a despertarles, vengo a hacerles conscientes
para que vosotros vivas en esta conciencia limpia, en esta conciencia verdadera y vivas el tiempo
justo en este cuerpo y te levantes de este cuerpo limpio, sano.

Porque, ¿qué es lo que vosotros perseguirías en esta tierra? Yo os les digo, no tienes nada que
perseguir, nada que buscar de este mundo, en este mundo solo encontrarás tus propias cosas de
todos los tiempos, de todos los años y los miles de años que has estado aquí en esta tierra, solo eso
encontrarás, no encontrarás tu propia solución. Porque la solución no está afuera, la solución eres tú
mismo, eres tú mismo, mis bien amados, porque el amor no viene, ni la paz, ni la bendición, ni la
sanidad, no viene de afuera, porque esas tienen que fluir de adentro hacia afuera, siempre, siempre
ha sido así, siempre es así, siempre será así.

Hermanos amados, todo fluye de vosotros, ha fluido, porque en cada existencia que has tenido en
un cuerpo has fluido y has hecho lo que vos quisiste hacer, pero eso que hiciste tienes un resultado.
Pues no te acordáis que Yo te dije pues: “El que siembra cosecha”. Pues el que siembra cosecha. Y
vosotros SERES has sembrado y has cosechado. Hermanos míos, solo dense cuenta que vosotros son
los autores de vuestras cosas y solo debes enmendar todo lo que vosotros has realizado en este
mundo, enmendarlo a este momento, a este tiempo. Porque lo que hoy ya no te sirve, esto no
quiere decir que en el pasado fue bueno para ti, solamente que hoy ya no quieres estar, no quieres
vivir las experiencias que tuviste y por eso le das final a muchos actos para darle principio a actos
que para ti hoy son benignos, son muy buenos; pero esto siempre lo has sido tú, siempre, siempre,
mis bien amados. El que vosotros hayas dormido estés dormido, te has creído inconsciente, el que te
creas inconsciente de esto, esto no quiere decir que no lo eres, que no eres el Creador, solamente es
que estás mareado por ti mismo.

Tengan esta conciencia pura, porque es tuya, Yo no he de venir a hablarte de otros mundos, de
otras ciencias que no son tuyas, estoy aquí contigo porque deseo que entres al redil, al redil de la
vida eterna, de donde vosotros son. Estoy contigo porque deseo que vosotros puedas encontrarte a
ti mismo y puedas con toda libertad decir que eres el SER ÚNICO en este cuerpo y en este mundo,
en esta tierra y que ya no desconozcas nada, que ya no veas hacia afuera, no busques, porque esa
siempre ha sido la búsqueda infructuosa. Amados hermanos, os les digo pues, vosotros que me
escuchas no busques, porque entonces serás un servidor, un seguidor de la nada y siempre estarás
perturbado y siempre serás una oveja.

Ya no sean así vosotros, porque a eso vengo a liberarles, a liberarles de esos estados donde vosotros
están, porque mi amada humanidad todavía muestra su pequeñez, su niñez, porque me buscan por
fuera, porque piensan que mi venida es de afuera a adentro, porque creen que el reino está afuera,
creen que el infiero está afuera, creen que Dios está afuera de sí mismo y todo esto es el corazón de
vosotros SERES. He aquí, cuando digo corazón, quiero decirles, centro, es el centro de vosotros
SERES, porque no me estoy refiriendo a vuestro cuerpo, a este corazón físico, no, hermanos amados.

Pues he aquí, conózcanse, hermanos, porque a eso vengo a hacerte saber que vosotros eres el de
ayer, el de hoy y serás el de siempre; y que lo único que cambiara, como ha cambiado siempre, son
tus formas, son tus creencias, es todo lo que has creído vagamente y vanamente en vuestra existencia
aquí en esta tierra. Así, como Yo os les digo aquí, es como está toda mi amada humanidad.

Por eso se puede anunciar en vosotros muchas catástrofes en esta tierra, en este universo, pero os
deseo que reconozcas que todo lo que has visto y todo lo que verás, todo lo que sentirás no viene
de nadie, que no viene de un Dios amor, que viene de un Dios solo de vosotros mismos, porque
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vosotros son Dioses y han hecho todo aquí en la tierra, vosotros has hecho todo. ¿No son vosotros
pues, no es el hombre pues, que ha hecho los pájaros de acero? ¿No eres vosotros, el hombre los
que ha hecho los huevos de acero? ¿No es que el hombre ha caído en todas su bajas pasiones y de
esto está lleno, ha llenado el universo? Pues todo esto, mis bien amados, es tuyo y vuelve a vosotros
mismos. Pues lo que ves, todo lo que has visto y sabes, todo esto es del hombre, esto lo ha hecho el
hombre, lo has hecho vosotros mismos, sí, hermanos bien amados. Vosotros se han de preguntar si
vosotros eres bueno hoy, y porque Yo os les digo, que vosotros lo han hecho. Hermanos míos, si Yo
os les digo así, es porque se que vosotros no son de hoy, no son nuevos y que has colaborado en
todas las cosas que vosotros ven, vosotros lo has hecho. El que no lleves, no tengas una agenda tuya,
un libro de vuestra existencia, esto es estar perdido, pero esto no os les hace irresponsable, sino son
responsables de todas las cosas que vosotros ves. Porque vosotros colaboraste, aun os toca a
vosotros hacer, volver a la naturaleza, al juego de una vida divina, las cosas para que todo esté en
perfectas condiciones. Hermanos, hermanos bien amados, y esto lo pueden hacer y esto es lo que
deben hacer para que encuentres tu propia paz, tu propio consuelo, para que sepas de vuestra
certeza que vosotros eres el Único Dios de ti mismo, el Único Dios de ti mismo, mis bien amados.
Porque vosotros son Dioses, cada quien, cada uno de vosotros eres Dios, pero eres Dios de ti mismo,
de tus cosas. Nadie hace las cosas para ti, vosotros las has hecho.

Hermanos, espero que vosotros lo puedas entender paso a paso, día con día, momento a momento,
puedas vosotros entenderte para que puedas entender sobre todas las cosas, para que puedas
entender sobre todas las cosas; el secreto, el secreto de la vida es entenderse a sí mismo. Para que
puedas entender el funcionamiento de todo, el secreto es entenderte cómo funcionas en este cuerpo
y en la vida, así podrás saber del universo y de las cosas que os pasan en tu tierra.

Porque Yo les digo, que cada nación guarda, tiene sus propias historias en sus vidas y de acuerdo a
su colaboración con la tierra, se le es dado lo que les pertenece. Así también vosotros que estás aquí,
vosotros que estás aquí en este país, porque esta tierra, este país, este México tuyo tiene su historia y
esa historia está en tu centro, en tu vida, porque eres tú mismo el que has vivido aquí, el que has
llegado aquí por muchos y miles de años. Porque os quiero decir que el hecho de que aquí hablen
de un descubrimiento hoy de hace setecientos, ochocientos años, no quiere decir que solo ese
tiempo es el que ha estado habitada esta tierra, siempre ha estado habitada esta tierra.

Pues he aquí, Yo pudiera hablarles más y más de todo esto, pero Yo mismo os he dicho, el niño de
pecho solo aguanta a digerir la leche materna, más la comida sazonada es para los adultos. Eso lo he
dicho siempre y siempre lo diré. Porque Yo os dije en aquellos tiempos: “Todo ha de pasar, todo
pasará, menos mi Palabra, os dije”. Y Yo os les digo, solo obsérvalo, solo contémplalo, que hoy no
ha pasado mi Palabra y aún no pasará. Porque vosotros eres como un niño de pecho, que solo la
leche materna la digieres, más la comida sazonada es para aquel que ha crecido, que es un adulto,
también mi Palabra es así.

Es pues, vosotros arrepiéntanse, arrepentíos, vosotros evolucionen, vosotros lleven a cabo sus
buenos propósitos en vuestra vida como SERES y hagan moradas nuevas, háganlas. Estas moradas
nuevas consisten en el amor, en la paz, en la bondad, en la alegría, estas consisten en todo esto.
Cambien, redímanse, sean diferentes, pero esto que surja de lo más interno de vuestro corazón. Hoy
en día les digo, no sean como los Fariseos, que éstos sabían mucho, sabían demasiado pero no
hacían, no lograron comprobar a su propia ciencia. No seas así, no sean así vosotros aquí hoy,
porque vosotros que quiere descubrirme, que quieres verme, que quieres sentirme, esto no pasará si
vosotros no aprendes a reconocerte que vosotros eres el SER responsable de tus propios actos, eres
la superación, eres el perfecto SER. Cuando vosotros reconozcas esto, me has de sentir, me has de
oler, me has de percibir y sabrás que estás conmigo, y sabrás que Yo he estado contigo y seremos
UNO SOLO. Pero mientras vosotros estés con esto aferramientos de prepotencias tuyas, no podrás
sentirme, no podrás comprobar que Yo Soy el que Yo Soy, no podrás comprobar que Yo Soy Amor,
que Yo Soy Perfecto, que Yo Soy Salud, que Yo puedo quitar, cambiar el rumbo de la vida, que Yo
puedo sanar, ayudarte a sanar vuestro cuerpo donde estás.
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Benditos sean, continúen vuestro camino de redención, continúen, porque solo eso les habrá de
salvar de las cosas que vienen a tu tierra. Prepárense, vosotros tienes que estar preparados, pero la
preparación no es otra cosa más que el conocimiento, que la razón, que la sabiduría, que el ser
consientes, todo esto hará que muchas cosas vengan y puedas ver a tu prójimo caer, a tus hermanos
caer y vos te has de conservar. Porque todo el que esté conmigo no morirá, y de esto me refiero a
vosotros como SERES, y si vosotros desde hoy están conmigo, aún vosotros estando en vuestro
cuerpo, aun que no sea vuestra hora te conservarás y verás muchas cosas y podrás servirle a tus
hermanos como un redentor. Pero prepárense, prepárense, porque cosas vienen a tu tierra, Yo les
digo, así como has sabido y has vivido ciertas cosas, más cosas vendrán a tu mundo, ya os les digo.
Pero no es de un Dios ajeno, de un Dios como el que vosotros crees, no, de vosotros, vosotros has
hecho las cosas y vosotros son los que vivirás las cosas. No seas como aquéllos mis hermanos, que
creían en ese dicho que decía: “El padre comió las uvas agrias y al hijo le dio dentera”. Ya no crean
así, no, mis bien amados. Porque aquél que come las uvas agrias, es aquél que se le entumen sus
dientes y sufre y vive el entumecimiento de sus dientes, jamás puede ser al que no la haya comido.

Pues entonces, mis bien amados, no seas así, no ignores la verdad, porque ésta es la verdad, no te
hagas niño, porque vosotros siempre eres el SER, la conciencia. Pues prepárense, síganse preparando
bien en el buen entendimiento, en el raciocinio total de vuestras vidas. Porque vosotros has de ver
muchos conflictos, has de ver muchas cosas que están puestas para vuestra tierra y que ya están
puestas, ya ha llegado el tiempo como los frutos en el árbol, ves que un árbol da su fruto, pero antes
el fruto es flor, de ahí lleva su proceso hasta convertirse en el fruto y de allí lleva su proceso hasta
convertirse en lo sazón, en un fruto sazonado y de allí el otro proceso hasta ser madurado y de allí
cae y es comido. Así también las cosas ya han tenido su proceso y hoy en diferentes lugares es
tiempo de la cosecha y están cosechando. Así también el fruto que has sembrado aquí, vosotros, el
hombre ya está por cosecharse.

Pero es su fruto, mis bien amados, es la siembra de vosotros, no es un Dios ajeno, solo eres tú Dios
el que ha sembrado, y como todo regresa a Dios, pues vosotros Dioses has de recibir, has de tener
los efectos, las cosechas de vuestros frutos. Vosotros estén claros, estén claros, hermanos, para que
nada pueda perturbarles a vosotros, sino solamente sé conscientes que así lo han hecho vosotros.

Mi paz os dejo, mi paz os doy, continúen con vuestra vida, sean mejores, sean mejores. Yo les dejo
esta luz para que vivas en luz. Benditos sean todos y para siempre, amados míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
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como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
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enseñanza-recordatorio.


